

Fußball-Mannschaft bei „Jugend trainiert für Olympia“ in der 2. Runde

-cc- In der 1. Runde von „Jugend trainiert für Olympia“ 2009/2010 setzte sich die Mannschaft des Max-von-Laue-Gymnasiums im Fußball, Wettkampfklasse III (Jahrgänge 1996 – 1998) am 29.09. souverän gegen die 3 zugelassenen Mannschaften der IGS Koblenz, der Goethe-Hauptschule und der Clemens-Bretano-Realschule durch.

Gleich im ersten Spiel gegen die IGS gab es einen deutlichen 3:0-Erfolg (Torschützen: 2x S. Hähn und S. Hoffmann), der nie gefährdet war.

Das zweite Spiel gegen die Goethianer ging mit 3:2 schon knapper aus, doch zeigte die Mannschaft nach anfänglichem Rückstand, dass spielerisches Potential und auch Kampfgeist vorhanden sind und drehte das Spiel (Tore: 3x L. Kern).

Direkt anschließend musste man dann das dritte Spiel gegen die Cl.-Bretano-Realschule bestreiten. Diese hielten vor allem in der 1. Halbzeit gut mit, doch in der zweiten Halbzeit konnten sich unsere Schüler auch hier wieder auf Grund ihrer besseren Spielanlage und auch einer guten Kondition mit 2:0 durchsetzen (Tore: S. Hähn und A. Natsinas) und erreichten ungeschlagen Platz 1.

Nun geht es direkt nach den Herbstferien in der zweiten Runde gegen die beiden anderen Gewinner der 1. Runde in der Stadt Koblenz.

Die nachfolgend aufgeführten Spieler kamen alle zum Einsatz und es gibt positiv anzumerken, dass es – egal, wer spielte – keine leistungsmäßigen Einbrüche gab. Jeder zeigte eine gute technische und taktische Leistung! So gab und gibt es die Möglichkeit durch Ein- und Auswechslungen taktisch auf die/den Gegner gezielt zu reagieren.

Es spielten:

Köksal, Kutay (Klasse 6a); Baulig, Patrick; Hähn, Sebastian; Hoffmann, Samuel; Kern, Leon; Kittsteiner, Marcel; Natsinas, Athanasios; Schäfer, Niklas (alle Kl. 7a); Berger, Nikolai; Bott, Leon; Heske, Fabian; Kölzer, Jan (alle Kl. 7c); Mroß, Christian; Scheid, Kristian (beide Kl. 8c).